

POSITIVE UND NEGATIVE ASPEKTE DES MODERNEN INFORMATIONS THEMAS

Yusupov Ibrayim

Meister der Abteilung "Nationale Idee, Grundlagen der Spiritualität und juristische Ausbildung" Karakalpak State University benannt nach Berdakh

In der heutigen Zeit dringen Informationstechnologien rasch in verschiedene Bereiche der gesellschaftlichen Entwicklung ein und dienen deren Entwicklung. Der Einfluss solcher Technologien zeigt sich im Lebensstil, in der Bildung und in der Arbeit der Menschen. Die Informationstechnologie ist zu einem wichtigen Faktor für die Entwicklung der Weltwirtschaft und die Lösung sozialer Probleme geworden.

Die Bildung des nationalen Informatisierungssystems, seine grobe Einführung und Nutzung in allen Bereichen der Wirtschaft und des Lebens, moderne Informationstechnologien, Computerausrüstung und Telekommunikation, die größtmögliche Befriedigung der wachsenden Informationsbedürfnisse der Bürger, die Schaffung günstiger Bedingungen für den Beitritt zur Weltinformationsgemeinschaft sowie die Erweiterung der Möglichkeiten zur Nutzung der Weltinformationsressourcen sind die Voraussetzungen für die Schaffung eines nationalen Informatisierungssystems

Jahrhundert nicht umsonst als Zeitalter der Technologie bezeichnet. Junge Menschen machen den Großteil der Schöpfer und Nutzer von Technologien aus, die als "Weltspinnennetz" bezeichnet werden und in Bugun immer beliebter werden. Mit dem Aufkommen des Internets war es möglich, die gewünschten Informationen unabhängig von Zeit und Raum zu erhalten. Es ist kein Geheimnis, dass das Internet-Netzwerk Nachrichten aus sozialen, wirtschaftspolitischen, kulturpädagogischen Bereichen, interessante Informationen zum Leben von Prominenten sowie Veränderungen und Entdeckungen in der Wissenschaft enthält.

Das Internet dringt schnell in unser gesamtes Leben ein. Wenn wir durch die Straßen unserer Stadt gehen, fallen unsere Augen bei jedem Schritt auf die Zentren, die wir "Internetcafe" nennen. Was machen unsere jungen Leute heute über das Internet? Es ist zwar wichtig zuzugeben, dass das Internet unzählige Vorteile sowie negative Aspekte hat.

Da diese Tools junge Menschen für sich gewinnen, tauchten Ausdrücke wie "Generation des Internets", "Kinder von Gugl" oder "Kinder von Facebook", "Chatter", "Odnoisten" auf. Dies erhöht die Wahrscheinlichkeit, dass die Erziehung unserer Jungen und Mädchen in die Hände von jemandem übergeht. Weil das





Internet oder das Handy ihnen mehr "Erziehung" gibt als die Eltern. Man kann sagen, dass die heutige Generation nicht nur auf das Wissen, die Qualifikationen und Fähigkeiten beschränkt ist, die in Bildungseinrichtungen vermittelt werden.

Im Informationszeitalter, in einer Zeit, in der es viele Informatisierungsquellen gibt, kann dies als selbstverständlich angesehen werden. Besonders für den menschlichen Geist ziehen uns die globalen Kämpfe, Informationsangriffe und die Propaganda der "Populärkultur" noch wachsamer. Daher ist es eine der Hauptaufgaben der modernen Bildung, mit Informationen in der jüngeren Generation zu arbeiten, um ihren edlen Zielen willen, die Fähigkeit der Informatisierung zu bilden, Lügen ehrlich zu unterscheiden. Damit unsere Kinder morgen als feste Jungen und Mädchen volljährig werden, deren Schicksal sie mit der Perspektive dieses Landes und nicht mit anderen verbunden hat, sind wir - Erwachsene – verpflichtet, dieselbe Aufgabe von ganzem Herzen zu erfüllen.

Für Betrüger, Moralisten, dient das Internet als Freiraum. Terrorismus, Pornografie, der Stress verschiedener Laster, der Fluss ungeprüfter Informationen nimmt durch diese unsichtbaren "Netze" zu. Online-Spiele und "Chatrooms" übernehmen die Gedanken junger Menschen und verschwenden ihre Zeit. Aber es ist nicht so, dass das Internet steht. In einer Zeit, in der seine Fähigkeiten unfair sind, wissen die meisten unserer Benutzer, wie man das Internet einschaltet, ohne zu wissen, welche anderen Optionen es hat. Ohne die endlosen Aspekte von Komfort und Vorteil zu verstehen, verstehen sie, dass es nur aus einem "Chat" besteht. Als ob es für sie keine andere interessante Welt gäbe. Wir werden die "Chat-Müßiggänger" sehen, die die Internetcafes füllen, wir werden leicht Schlussfolgerungen ziehen, dass "das Internet ein Dating-Bereich für junge Leute ist, es verwöhnt sie." Aber eine einseitige Bewertung des Internets nur im negativen Aspekt zu geben, ist ein völlig falsches Konzept.

In späteren Zeiten, ob bei verschiedenen offiziellen Veranstaltungen oder gegenseitigen Treffpunkten, Presse- oder Fernsehauftritten, werden bisher überall die negativen Auswirkungen von Handys und Internet auf das Jugendverhalten als dringendes Thema angesprochen. Es scheint uns, dass der Grund für eine solche Reflexion moderner Technologien vor allem darin liegt, dass wir unseren Kindern die Notwendigkeit, sie bewusst einzusetzen, nicht ausreichend beibringen und den Bildungs- und Bildungsfähigkeiten der IKT weniger Aufmerksamkeit schenken. Infolgedessen wird moderne Informationstechnologie in einigen Fällen nicht zu einem Instrument zur Entwicklung des intellektuellen Potenzials der jüngeren Generation, sondern zu einem unterhaltsamen Zeitvertreib.





Der Übergangsprozess von einem starken Staat zu einer starken Zivilgesellschaft entwickelt sich in unserem Land rasant. Natürlich ist die Rolle junger Menschen dabei etwas Besonderes. Da junge Menschen die Mehrheit der Bevölkerung unseres Landes ausmachen, gehört die Globalisierung, dh die Schaffung eines gesunden Informationsumfelds für junge Menschen unter den gegenwärtigen Bedingungen, unter denen verschiedene Bedrohungen im Informationsraum bestehen, und die Bereitstellung unserer Kinder mit Ressourcen, die mit unseren nationalen, universellen Ideen imprägniert sind, zu unseren dringenden Aufgaben.

LITERATUR:

12. Миллий истиқлол ғояси: асосий тушунча ва тамойиллар. Т.: Маънавият, 2002 й. 26 б.

13. BA Kurbanovna. Trends in parliamentary effectiveness in ensuring the development of society. Восточно-европейский научный журнал, 33-36, 2020

14. BA Kurbanovna. Development And Role Of Representative Authority In The Development Of Society, Eurasian Journal of Learning and Academic Teaching 2, 113-117, 2021

15. И.Б.Жоллыбекова. Международное сотрудничество средних и высших специальных учебных заведений Каракалпакстана в научно-технической сфере и в подготовке кадров. Вестник развития науки и образования, 67-70, 2012

16. И.Жоллыбекова. Қорақалпоқ давлат университетининг халқаро алоқаларининг ривожланиши. Вестник Каракалпакского Государственного университета имени Бердаха №12014

17. Р.Дж.Уразбаева, И.Б.Жоллыбекова. Закон республики узбекистан" об образовании" и национальная программа по подготовке кадров: осуществление в системе высшего образования. Научная мысль, 34-36, 2015

18. И.Б. Жоллыбекова, Т.А. Абуллаев. Пути развития международного сотрудничества в области популяризации национального культурного наследия в годы независимости Республики Узбекистан. Научная мысль, 62-64, 2015

19. I.B. Jolibekova. Development of international cultural relations of the Republic of Karakalpakstan. International Journal on Integrated Education 2 (5), 105-108, 2019





20. Z.I.Bakhytovna. Foreign cooperation of the Republic of Karakalpakstan in the field of environmental protection. Zien Journal of Social Sciences and Humanities 3, 58-60, 2021

21. IB Jolibekova. International Relations in the field of education in the Republic of Karakalpakstan. Science and Education in Karakalpakstan 2 (2), 93-99, 2018

22. ИБ Жоллыбекова. Вопросы оценки образования в современных условиях. Материалы международной научно-практической конференции 1 (2), 69-71, 2017

